
 

 

 

 

 

 

第2786回例会 2025年7月3日（木） 

● 司会進行 

ＳAA/山本順也会員・星マリコ会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 宮武淳 会長  

●ソ ン グ 君が代・君が代・奉仕の理想・4つのテスト 

●お客様 なし 

● 会長挨拶  宮武淳会長 

皆様こんにちは。この度、伝統ある市原ロータリークラブの第 62 代会長を務めることになりました 

宮武淳です。本日は、新年度の最初の例会に多くの会員の皆様にご出席いただきまして、 

ありがとうございます。まず、２０２４-２５年度の上野会長、磯貝幹事、１年間お疲れ様でした。 

上野会長の強力なリーダーシップにより、この１年間に９名も会員増強となり、ＲＬＩにも多くの 

会員が参加する等色々な新しい取組をされて、会長スローガンの「ロータリーのマジックで進化しよ

う」は達成できたと思います。本日、檜垣幹事の努力により、今年も無事クラブの活動計画書をお配り

することができました。後ほど、檜垣幹事からも説明があると思いますが、今年度はこの活動計画書に

基づき各委員会に積極的に活動してもらうことになります。ロータリー特別月間の 7 月のテーマは、

母子の健康月間となっています。日本ではあまりないかもしれませんが、世界的には、出産時に命を 

失う母子、生まれても疾病で亡くなる子どもの多い地域はあります。 

私たちができることでいえば、ポリオワクチンへの協力ではないでしょうか。  

是非、今月はポリオ寄付にご協力いただければと思います。私は、上野会長ほど強力な 

リーダーシップはとれないかもしれませんが、会員の皆様のご協力をいただきながら、 

檜垣幹事と共に精一杯会長職を務めたいと思います。１年間よろしくお願いします。 

● 幹事報告  檜垣昌宏幹事 

１． ８月のプログラムが決定しました。8/7 夏井会員の新入会員卓話。 

8/21 ガバナー補佐公式訪問＆クラブ活力テスト＆ 

上野会員による会員増強卓話 

２． 米山委員長セミナー４名参加します。（宮武会長、古川委員長、 

平野カウンセラー、上野会員、孫奨学生） 

３． 八犬伝プロジェクト協賛の審議が通りました。 

４． 結婚・誕生日の生花の内容が変更になりました 

従来より花代を押さえ、その分をニコニコへまわします。 



● 本日の司会進行                 ● 本日例会場 

山本順也会員・星マリコ副委員長            懐石料理 淡粋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●上野直前会長から宮武会長へ バッチ交換    ● 磯貝直前幹事から檜垣幹事へ  バッチ交換 

宮武会長から上野直前会長へ             磯貝直前幹事から檜垣幹事へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 上野直前会長・磯貝直前幹事 本当にお疲れ様でした。 

上野直前会長のロータリーマジックに会員みんなはまりました。 

宮武会長・檜垣幹事１年間よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



● ７月誕生日の会員様              ● ７月結婚記念日の会員様 

渡邉久嗣会員                   三枝弘昌様 

お誕生日おめでとうございます。          結婚記念日おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 新入会員入会式 

岡本将一会員 上野直前会長より推薦      岡誠商事株式会社代表取締役 

                       今年度よりよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 委員会報告    本多会員より８月２４日の平野イベント 小湊鐡道石川会員協力のもと 

 多数のご参加お待ちしております。 

 

 

 

 

 

 



● 会長就任卓話  

宮武淳会長 

年度最初の会長卓話をさせていただきます。 

私は、2013 年 2 月に当クラブに入会しましたので、 

ロータリアンとしては 12 年ということになります。 

私が入会したときの会員数は 43 名で、地区内では 20 

目の規模でしたが、本日岡本将一会員が入会されたこ 

により現在は 90 名と倍以上に増え、地区内では 2 番目の

規模にまで拡大しています。 

 私が新入会員卓話をしたのは、2014 年 1 月で既に 11  

年経っていて、私についてよく知らない人も多いと思い

ますので、簡単に自己紹介をしたいと思います。 

                   私は、1967 年 1 月 24 日生まれの 58 歳になります。 

出身地は、香川県善通寺市になります。善通寺市というのは、弘法大師空海が生まれた場所となります。 

弘法大師三大霊場である、高野山、京都の東寺（とうじ）、善通寺の一つとなります。 

善通寺の名前の由来は、弘法大師の父の名前が善通（よしみち）だったことによります。 

立派な五重塔もありますので、機会があれば行ってみてください。中学高校は、現存する天守閣のある 

12 天守の一つの丸亀城の大手門近くにある丸亀大手前中学高校に通いました。丸亀市は善通寺市の隣の

市になります。丸亀という地名は、昔は知らない人が多かったですが、今は丸亀製麺で知ったという人も

多いと思います。あと、宮武という名字ですが、調べたところ全国でおよそ 11,000 人いるようですが、

うち香川県におよそ 4,000 人いて、全国で香川県が一番宮武姓が多い県のようです。 

大学は、大阪大学経済学部に進学しました。大学時代は体育会の少林寺拳法部に所属して 3 段まで取得

しました。ちなみに、少林寺拳法の総本山も香川県にあります。善通寺市の隣の多度津町にあります。 

大学卒業後は、株式会社リクルートに就職しました。仕事は主に企業の大学生の新卒採用のための 

営業を行っていました。勤務地は横浜、新宿、香川県、高知県、栃木県、銀座本社で勤務しました。 

10 年ほど勤務した後退職して、そこから司法試験の勉強を開始して、弁護士になりました。 

2011 年 4 月に独立して蘇我法律事務所を開設して現在に至ります。 

最近の主な仕事は相続や交通事故の案件が多いですが、他にも色々やっているので、もし何か気になる

ことがあればお気軽にご相談ください。次に 2013 年にロータリークラブに入会してからのことですが、

これまでに親睦活動小委員会委員長、国際奉仕小委員会委員長、プログラム小委員会委員長、公共イメー

ジ委員会副委員長、奉仕プロジェクト委員会委員長、長期計画委員会委員長、クラブ管理委員会委員長、

2022-23 年度に福原会長年度の幹事をさせていただきました。 

今回の卓話にあたり、過去の活動計画書を見直したところ、色々な委員会の委員長等を経験させてもら

ったことを思い出しました。今年度、会長職を務めることになりましたが、他クラブが会員増強に 

苦労している中、歴代会員の努力により会員増強が順調に進んでいて、元気があり、地区内において影響

力のあるクラブであると思います。このように、市原ロータリークラブが影響力のあるクラブとして 

注目されていることを踏まえ、この良い状態を継続発展していくことが私の役割だと責任を強く感じて

います。国際ロータリー（ＲＩ）理事会が承認した 2025－26 年度のメッセージは 



「ＵＮＩＴＥ ＦＯＲ ＧＯＯＤ（よいことのために手を取りあおう）」です。なお、6 月 8 日に 

マリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴＲＩ会長エレクトが急遽辞任してバタバタしましたが、 

無事、後任にフランチェスコ・アレッツォＲＩ会長エレクトが決まりました。 

このメッセージは、ロータリー手続要覧のロータリーの戦略計画「ロータリーのビジョン声明」で「私た

ちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人々が手を取り

合って行動する世界を目指しています」に通じるものだと思います。 

そして、当クラブがこのビジョン声明を実現して今後も発展していくには、まずは、会員自身がロータリ

ーを楽しむこと、良い変化をしていくことが大事だと思っています。 

また、新入会員卓話の際にも話しましたが、私の好きな言葉に「機会を自ら創り出し、機会によって自ら

を変えよ」というのがあります。私は、ロータリーという機会によって会員自身が良く変わること、 

地域社会、世界が良い方向に変わっていけるようにしたいと思っています。 

そこで、私は 2025－26 年度クラブスローガンを「ロータリーを楽しみ、ロータリーの機会によって変え

ていこう」（Enjoy Rotary and use Rotary opportunities to make a positive difference）にしました。 

私は、会員の皆様がロータリーを楽しんでもらえるようにしていくこと、変わるための機会の提供をし

ていくように努力していきたいと思います。上野直前会長も、地区の米山記念奨学会委員会に行くとい

う機会によって、当時の堀口路加（成田ＲＣ）委員長に出会ってロータリーを少しやる気になったとおっ

しゃっていました。やはり機会によって変わることは多いと思いますので、ロータリーの機会によって

みんなが変わっていければと思います。もちろんロータリーを楽しむことも忘れずにいきましょう。 

最後に、今年度は、同じ第４グループで子クラブの市原中央ロータリークラブの 

時田ガバナー年度になりますので、一緒に盛り上げていければと思っています。 

１年間どうぞよろしくお願いします。 

● 幹事卓話   檜垣昌宏幹事 

                    今年度幹事を務めます。檜垣です。 

                   ２０１８年７月にロータリーにはいり、 

                   7 年目ですが、宮武会長を支えていければ 

                   と思っています。クラブスローガン 

                   「ロータリーを楽しみ、ロータリーの機会によって 

                    変えていこう」をもとに会員の皆様と共に 

                    楽しみながら、頑張っていこうと思いますので、 

                   １年間よろしくお願いいたします。 

● クラブ協議会  クラブ管理運営委員会＆ＳＡＡ  星マリコ副委員長 

                 会員がロータリーを楽しみ、その機会を有効に活用して会員、 

                クラブ、地域にとって良い変化を生み出す手助けとなるような 

                プログラム作りをしていけるよう委員会メンバー全員で 

                取り組んでまいります。 

               出席等メイクアップの仕組みを理解頂き出席率の向上に努めます。 

               親睦が図れるよう取組を行っていきます。 

               地区のセミナーや講習会への積極的な参加を呼びかけます。 



● クラブ協議会 会員増強・基盤向上委員会＆公共イメージ委員会 

                石井亮介委員長 

                クラブの会員基盤を強化し、地域社会におけるロータリー 

                クラブ認知度を高めるために寄与します。 

                会員の 4％純増を目指します。また既存会員数の維持・会員に 

                とって魅力的な親睦会・親睦ゴルフ・親睦旅行の企画運営 

                ＷＥＢサイト（ＳＮＳ）タイムリーな作成、更新、伝播 

                会員情報の管理と更新に務めます。 

 

● ロータリー財団・米山記念奨学会委員会西村芳雄会員より 

                  ロータリー財団・米山記念奨学会それぞれの目的や意義を 

                  クラブ会員へ周知し理解を深め全員参加で寄付金の協力を                       

                  お願いし、寄付行為が世界平和や社会貢献に資することを                                      

                  理解してもらいます。米山奨学生の卓話依頼・地区補助金 

                  クローバル補助金の活用による社会奉仕活動への啓蒙活動 

                  ポリオ関連の活動参加・数年後へのメジャードナーへの達成 

                  ベネファクター・ＰＨＦ又はＭＰＨＦ・米山功労者各１名 

以上達成各セミナーへの参加を活動計画としています。 

● 奉仕プロジェクト委員会 

      大槻祐介委員長 

                 活動計画としては、地域社会貢献基金の実施 

                 市原中央高校ＩＡＣ活動支援 楽しみにしている 

                 ボーリング大会の実施など 

                 会員から仕事紹介の卓話をいただき他業界・業種の理解を 

                 深めあう。会員から仕事・プライベートでの海外での 

                 体験卓話を頂く（日越振興協同組合など） 

                 地区セミナー等の参加奉仕活動はクラブ会員全体に声がけし 

                 クラブ全体の活性化の一助になれるよう精進致します。 

● 長期計画委員会・環境委員会上野聡 委員長 

                 2024-25 年度に作成した市原 RC 長期計画目標の進歩度、 

                 達成度を検証し、クラブの現状を踏まえより良いクラブの 

                 未来へ向けた意見を提言します。 

                 環境の保護については環境関連の奉仕活動の機会となる 

                 活動を展開します。 

                 会員満足度アンケート、クラブ活力テストを実施して 

                 クラブの現状の把握、課題をみつけ、クラブ運営の目標を 

                 考える機会とします。又例会開催方法について検討し、提案 

環境問題については、クラブとして取り組みが可能な奉仕活動を模索し、提案致します。  



● ラーニング委員会  福原義一委員長 

                  ロータリーの理念を学ぶ例会の開催。 

                  ＲＬＩへの会員参加者の基盤を広げる、ＲＬＩ途中会員を 

                  リストアップし参加依頼。地区セミナー、第４ＧＩＭ・ 

                  情報研修会への参加。ロータリーを楽しんでもらうよう 

                  月１回委員会を開催します。 

                  開催するすべての中で、会員の皆様がロータリー活動に 

                  楽しんで参加促進致します。 

 

 

 

● ニコニコ報告 

上野直前会長・・・宮武会長・檜垣幹事これからが本番です。1 年間頑張ってください。 

   岡本将一さんようこそ市原ロータリークラブへ！これからよろしくお願いします。 

角谷会員・・・・宮武会長、檜垣幹事いよいよスタートですね。１年間よろしくお願いします。 

夏井会員・・・・新年度宮武会長ご苦労様です。応援しますね。上野さんお疲れ様でした。 

    サッカー大会。ゴルフコンペよろしくお願いいたします。 

山本順也・星会員・・・宮武会長、檜垣幹事ご就任おめでとうございます。 

    活動計画書のデザイン内容ともすばらしいですね。 

三枝・平野・山本正樹・万崎会員・・・宮武・檜垣年度一点の偽りもなく青田あり 

    実り多き事お祈りいたします。頑張ってください。 

宮武会長・檜垣幹事・・・いよいよ新年度がはじまります。皆様ご協力の程 

よろしくお願いいたします。 

● 本日の出席報告 

  出席者：４８名   欠席者：41 名   出席率：55.17％ 

 

 

 

 

 

 

 

 


